

*Medien-Information:*

30. Mai 2019

**18 Bezirke. 16 Tage. 70 Termine.  
Bezirkstour von LR Achleitner abgeschlossen**

***Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Fachkräftebedarf und Digitalisierung sind die zentralen Themen für Oberösterreichs Unternehmer/innen“***

**Im Bezirk Kirchdorf wurde sie gestartet, im Bezirk Grieskirchen wurde sie gestern, Mittwoch, beendet: Die Bezirkstour von Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, die ihn seit Jänner in alle 18 Bezirke Oberösterreichs geführt hat. Schwerpunkt der Besuchstage war naturgemäß der Austausch mit den Unternehmerinnen und Unternehmern in Oberösterreich.**

„Es ist mir wichtig, dass Politik nicht nur hinter dem Schreibtisch stattfindet, sondern vor allem bei den Menschen. Sonst verliert man das Gefühl, was die Menschen bewegt, was ihnen wichtig ist, welche Erwartungen sie an die Politik haben“, erläutert Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner die Motivation zu seiner Tour durch alle oö. Bezirke. Als Wirtschafts-Landesrat stand für ihn natürlich der direkte Austausch mit den Unternehmerinnen und Unternehmern im Land im Vordergrund. Die Bezirkstage starteten deshalb jeweils mit einem Business-Frühstück der jeweiligen Bezirksstelle der Wirtschaftskammer Oberösterreich und wurden mit Betriebs- und Unternehmensbesuchen fortgesetzt. „Bei den Betriebsbesuchen haben wir bewusst die gesamte Bandbreite der heimischen Wirtschaft ausgewählt, von den Leitbetrieben über die KMUs bis hin zum Start-ups. Das ermöglichte mir umfassende und vielfältige Einblicke“, unterstreicht Landesrat Achleitner. Zusätzlich standen auch Diskussionsveranstaltungen mit Vertreterinnen und Vertretern der Industrie am Programm. Landesrat Achleitner hat insgesamt 16 Tage in den 18 Bezirken (Wels-Stadt und Wels-Land sowie Steyr-Stadt und Steyr-Land wurden jeweils gemeinsam besucht) verbracht und dabei 70 verschiedene Programmpunkte absolviert.

Für Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner haben die vielen Gespräche eine wichtige Bereicherung für seine politische Arbeit gebracht: „Die Gespräche haben deutlich gezeigt, wo den Unternehmen der Schuh drückt. Unabhängig von der Region und der Unternehmensgröße gibt es zwei große Herausforderungen, mit denen die Betriebe in Oberösterreich konfrontiert sind: Da geht es einerseits darum, die passenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu finden, und andererseits um die digitale Infrastruktur, sprich die Glasfaserversorgung“, fasst Landesrat Achleitner zusammen.

„Mit dem ‚Powerprogramm Fachkräfte‘ haben wir bereits konkrete Maßnahmen gesetzt, wobei es mir besonders wichtig war, rasch wirksame Projekte und Initiativen zu forcieren“, verweist der Wirtschafts-Landesrat auf die Aktivitäten, um den Fachkräftebedarf zu decken. Mit voller Energie vorangetrieben wird auch der Ausbau der Glasfaserversorgung: „Unser Ziel bleibt die flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet“, unterstreicht LR Achleitner einmal mehr.

*Bildtext:*

*Foto Froeling 1: Im Rahmen seines Bezirkstages Grieskirchen besuchte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner auch den Biomasse- und Holzheizungen-Hersteller Fröling in St. Georgen.*

*Foto: Land OÖ / Daniel Kauder*